

Fecha 12.10.2009	Sección Ciudad	Página 6
---------------------	-------------------	-------------

Comienza reparación en Emisor Poniente

POR HUGO JIMÉNEZ

Este lunes se inician los trabajos para tapan el boquete de más de 25 metros de largo en el Emisor Poniente que se colapsó el pasado de 6 de septiembre provocando una **inundación** de aguas negras que afectaron a 2 mil 300 familias con daños que superan los 500 millones de pesos.

Los trabajos de referencia los realizará la constructora Ingenieros Civiles Asociados (ICA) que fue la empresa que desde a los tres días de haber ocurrido el percance, comenzó la colocación de una valla de acero y con costalera (costales de arena), para prevenir una nueva **inundación** de aguas negras en toda esa zona.

Ahora esa constructora comenzará este lunes los trabajos para reparar el tramo de 45 metros de largo por cinco de diámetro, del citado Emisor que resultó averiado al romperse y formando el boquete de 25 metros de largo, por aproximadamente la mitad de ese tubo de espesor de 50 centímetros.

Lo anterior fue informado por el director del Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México, Efrén Villalón, que será la dependencia del Gobierno federal, dependiente de la Comisión Nacional del **Agua** (Conagua), que supervisará las obras de referencia.

Aclaró que se han realizado los estudios correspondientes en ese lugar, para realizar un trabajo que no quede mal hecho, porque se aplicarán las últimas técnicas en la materia, a fin de que no se vuelva a colapsar ese Emisor debido a las elevadas precipitaciones pluviales que se registraron la tarde y noche del domingo 6 de septiembre.

Explicó que el costo total de la reparación de ese emisor, será de 80 millones de pesos, de los cuales la mitad se destinará al embovedamiento de ese emisor.

Dijo que esa cantidad será cubierta con un anticipo de recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) para ese lugar.

